## Autodefinición del padre Angel Fernández García

El sacerdote Angel Fernández García, párroco de Cavancha, accedió a autodefinirse, luego de dar a co-nocer su posición en torno a una nota que recibiera el obispo del intermediario Iglesia-Gobierno, Sergio Rillón, sobre sus actividades.

En esa nota se señala que el padre Angel Fernández desarrolla actividades de tipo político, sobre todo en esferas

sindicales.

Angel Fernández nació en el pueblo asturiano de Fistierna, provincia de León, tiene 43 años.

-¿Cómo se identifica el-adre Angel Fernández

García?

—Soy español, estuve 12 años trabajando en Africa, en Argelia, Mauritania y Se-negal. En Chile trabaje cinco años en Antofagasta en las poblaciones del sector norte y llevo tres años en Iquique, trabajando al lado de los pobladores, gente sencilia y marginada. Con todas estas personas he trabajado en los últimos tiempos. Ese es el padre Angel.

-¿Cómo cree el padre Angel que es para los demás?

-Creo que para los demás soy una persona sencilla, normal, antes que sacerdote, hombre que entiende sus problemas y siempre trabajando en esa línea. Como hombre que entiende sus problemas y siempre trabajando en esa línea. hombre y como sacerdote, como trabaja también el obispo de Iquique, monseñor José del Carmen Valle Gallardo, dispuesto a ayudar a la gente necesitada, sea quien sea, sin pedir un credo político ni religioso, sencillamente ayudar y fraternizar con ellos.

-¿Cómo entiende usted a

los pobres?

Los chilenos ya no son pobres, sino que están compobres, compobres dos co pletamente abandona dos debido al sistema económico imperante en el país, están marginados porque tres o cuatro personas se han apropiado del capital de Chile, de la patria, y esos cuatro se han aprovechado de los demás y el resto está marginado y lo hacen en contra del propio Gobierno. No sólo se

han farreado el capital de la han farreado el capital de la patria y el de los pobres, también se han gastado todo lo que ha llegado a sus manos.

—¿Usted cree que no tendrá problemas por esto?

—No tengo ningún temor,

tampoco tengo guardaes-paldas, pero si se que me vigilan todos los días con puntos fijos. En realidad, no tengo temor de mis palabras, porque es la verdad.

—Usted parece ser el sa-

cerdote que se caracteriza por tener ideas avanzadas en cuanto a predicar la acción social de la Iglesia, ¿está encuadrado en esta apre-

ciación?

-No, quizás no esté muy cierto en esa apreciación, porque más avanzado es el Papa Juan Pablo II con la iltima enciclica, además que viene de Polonia y de defen-der a Walesa y a tantos otros, aunque aquí esta acción la

descalifican. Sencillamente él ha puesto en la balanza al capitalismo. Por primera vez el Vaticano se pronuncia y ha puesto al mismo nivel al marxismo. Favorecen el marxismo. Favorecen el trabajo humano y al hombre como persona. Yo lo único que les digo, es que se remitan a la conferencia episcopal de Chile y al Papa, del cual soy su seguidor, porque eso es lo que se me ha enseñado, no colemente como estálico sino. solamente como católico, sino también como persona.

—¿Qué significa para usted el término avanzado en la

doctrina social de la Iglesia?

-Sencillamente estar al lado de las personas necesitadas y defender sus de-rechos privados, tanto de libre expresión, como de trabajo,

-¿Dónde debe enseñarse esta doctrina?

—En cualquier parte, no solamente en las iglesias.



FUNDADO EL 1º DE DICIEMBRE DE 196 ANO XVII - Nº 5,989 PRECIO (IVA incluido PRECIO (IVA incluido): \$ 15,00 IQUIQUE, MIERCOLES 11 DE MAYO DE 1983

OFAM LL